



Conseil de sécurité

Distr. générale
7 octobre 2014
Français
Original : anglais

Lettres identiques datées du 7 octobre 2014, adressées au Secrétaire général et à la Présidente du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Je vous écris en réponse aux allégations diffamatoires lancées par le représentant palestinien dans la lettre datée du 2 octobre 2014 qu'il a adressée à la Présidente du Conseil de sécurité. Selon lui, le 22 septembre 2014, « les forces d'occupation israéliennes ont assassiné deux Palestiniens, Marwan Kawasme et Amar Abu Aysha ».

Le représentant palestinien a une nouvelle fois déguisé la vérité en tentant de faire passer deux terroristes meurtriers pour deux innocents qui se trouvaient là par hasard. Ô surprise, sa lettre fait mystérieusement l'impasse sur plusieurs éléments de prime importance, à savoir que les individus en question étaient des terroristes du Hamas, qu'ils étaient responsables de l'enlèvement et de l'assassinat de trois adolescents israéliens, Eyal Yifrah, Gilad Shaar et Naftali Frenkel, et que cet acte odieux avait été condamné par le Conseil de sécurité.

L'ONU va devoir ouvrir une boutique de farces et attrapes pour trouver une place à toutes les histoires abracadabrantes que le représentant palestinien invente pour dissimuler la vérité. Les faits sont les suivants : dans la soirée du 22 septembre, les forces de sécurité israéliennes ont lancé une opération pour appréhender Marwan Kawasme et Amar Abu Aysha; ceux-ci ont ouvert le feu sur les soldats alors qu'ils étaient pris en étau; les forces de sécurité israéliennes ont riposté et les suspects ont été tués au cours de l'échange de tirs.

Dans sa version mensongère des faits, le représentant palestinien présente intentionnellement Israël sous un jour défavorable. Cependant, la vérité est que l'Autorité palestinienne n'a pas, comme elle l'aurait dû, ouvert d'enquête en vue d'arrêter les auteurs de l'enlèvement et l'assassinat des trois adolescents israéliens.

Par ailleurs, on est en droit de se demander pourquoi le représentant de la Palestine omet de mentionner le rôle qu'a joué le Hamas dans cette attaque. Le Hamas, lui, n'a pourtant pas hésité à la revendiquer : Saleh Al-Arouri, l'un des fondateurs de l'aile militaire de l'organisation, a reconnu la responsabilité de son groupe et qualifié l'attaque d'« opération héroïque des brigades Qassam ».



En n'exposant qu'une partie des faits, comme il l'avait d'ailleurs fait dans les lettres précédentes, le représentant palestinien sape sa crédibilité et légitime le terrorisme. Il est temps que l'Autorité palestinienne prenne des mesures constructives au lieu de chercher à innocenter des assassins.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(*Signé*) Ron **Prosor**
